

INTRONISÉ EN 1986

# Harry SMYTH

## Athlète - Patinage de vitesse

Harry Smyth a été le premier athlète natif de Moncton à participer à des Jeux Olympiques, après s'être mérité une place au sein de l'équipe de patinage de vitesse en 1932 grâce à de nombreuses victoires remportées au préalable, y compris deux championnats canadiens. En 1928, Harry a remporté toutes les courses auxquelles il a participé, y compris les championnats du Nouveau-Brunswick, des Maritimes, du Canada, de l'Amérique du Nord et du monde. Cette même année, il établissait un nouveau record canadien en remportant le sprint de 440 verges en 37,4 secondes. Membre du Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick, Harry a compétitionné pendant 21 ans.

